



25/08/2022

Changer de directeur pour que rien ne change ?

Le mois de septembre approche et notre direction va changer de stratège en chef. Après 8 années passées à la Réunion, une éternité, le directeur s'est vu expédié vers son île Sainte-Hélène, la Corse, clin d'œil de l'histoire... ? Gageons que nos amis corses seront bien moins tendres que nous

Faire un bilan, négatif bien entendu, nous prendrait une centaine de pages, nous ne retiendrons donc que quelques faits d'armes qui n'ont eu d'autres effets que l'incompréhension et la démotivation.

Du détachement d'agents SU pour des missions CO au détriment de leur brigade à la gestion calamiteuse de la crise COVID avec ses drôles de masques en tissu vert et lanières bleues donnés bien après le début de la pandémie, sans reconnaissance pour le travail accompli et les risques encourus, en passant par l'implantation sans réflexion pratique d'un second RX à l'aéroport, par une réorganisation des modalités d'action des BSE n'ayant pas apporté les résultats escomptés et donc critiqués malgré l'implication des agents, par une gestion en sous-effectifs constants de la mission immigration de la BSE du Port, par une inertie remarquable lors de faits de harcèlement au travail, par une négation totale des risques encourus par les agents lors des manifestations des gilets jaunes et l'incendie au bureau du Port, par le déficit patent de formations aux mutés générateur d'attrition au travail, jusqu'aux tentatives pour raboter les droits des agents, sur les délais de route et l'ARTT par exemple..., pour tout cela et pour bien d'autres exploits dont nous vous feront grâce, les agents de la circonscription ne lui disent pas merci.

Les 12 et 13 septembre, les représentants du personnel sont conviés à une rencontre avec le nouveau directeur régional qui prendra bientôt place.

N'hésitez pas à vous manifester auprès des représentants du personnel pour tout message à faire et refaire passer, encore et encore, même si comme souvent toutes nos propositions ont de fortes chances de rester au fond des ravines ...

Ce jour 25 août étant le jour du « pince-fesses » cacahuètes et petits fours à la direction pour célébrer le départ vers Ajaccio, ceci sera donc notre « bristol » d'adieu.

NOU LE PA PLUS NOU LE PA MWIN RESPECT A NOU